

20日に行ったふれあい授業参観には、たくさんの方にご参加いただきました。子供たちの頑張る姿と、渾身の書き初め作品をご覧いただけたことと思います。寒い中でしたが、ありがとうございました。

一昨日(24日)は雪の1日となりました。大人は凍てつく道路で事故が起きないようにと心配する1日でしたが、子供たちはとても元気でした。雪の中、歓声を上げて運動場を走り回る姿に、頼もしさを感じました。コロナやインフルエンザなど、まだまだ心配なことはありますが、きっと元気にこの冬も乗り切ってくれることでしょう。我々も子供たちに負けず、頑張っていきたいと思います。

1/9(火) 第3学期始業式



話をする人に体ごと向けるひがしっ子、素晴らしい



とてもいい声、そしていい姿勢で校歌も歌いました

1/9(火) 書き初め大会



心地よい静寂の中で作品作りが進んでいきます



全員そろって記念撮影、頑張った顔が素敵です

1/17(水) 救助袋降下訓練



袋に入る緊張の一瞬、勇気をもって頑張りました



地面に到着、袋から出てくる子供たちは笑顔

1/20(土) 親子ふれあい授業参観(新1年生との交流、総合的な学習の時間での成果発表)



新1年生に優しく寄り添う2年生、よい光景です



4年生はキャラクターも登場する、楽しい発表

1/24(水) 4年生箏の体験



岡崎紀友会の方から箏の弾き方を教わりました



「さくらさくら」の演奏に挑戦、上手に弾けたかな

1/24(水) 雪遊び



雪の中にたくさんの笑顔の花が咲きました



大きな雪玉を作るY君、雪合戦用じゃないよね？

野球やろうぜ

25日(木)にはロサンゼルス・エンジェルス(現在はロサンゼルス・ドジャース)の大谷選手から寄贈されたグローブを使ってキャッチボールをしました。その日にキャッチボールをしに来た子供の多くが、初めてグローブをはめたそうです。改めて、大谷選手がこれらのグローブに「野球やろうぜ」という言葉を添えた意味が分かる気がしました。これをきっかけに、本校でも野球熱が上がっていったらいいなと思いました。

